

Con ceremonia solemne Escuela Nahuelbuta cerró actividades por su 44° aniversario

El pasado jueves se llevó a cabo una extraordinaria velada en el gimnasio municipal que se llenó por completo, congregando a centenares de personas

Nanette Andrade

Con una ceremonia realizada en el frontis de la Escuela Básica Nahuelbuta, se cerró la celebración del aniversario número 44 de este emblemático establecimiento educacional de Angol, acto que estuvo encabezado por el alcalde Enrique Neira, acompañado además de los concejales Beatriz Sanhueza y Diego Beltrán, del director (s) del Departamento de Educación Municipal, Patricio Ulloa, la plana directiva, profesores, asistentes y desde luego, los estudiantes.

La ceremonia se realizó pasadas las 9:00 de la mañana y fue acompañada por la orquesta de la Escuela que interpretó el himno nacional, el cumpleaños feliz y el himno del establecimiento.

El alcalde destacó que “son 44 años donde este establecimiento educacional ha formado una cantidad innumerable de alumnos, alumnas que han llegado a estudiar acá su enseñanza básica. Agradecer por el trabajo de mucha dedicación y con mucha identidad que hace este establecimiento educacional que tiene una ubicación, además, extraordinaria frente a la plaza, en la arteria principal de la comuna, de tal manera que eso, indudablemente, que responde también a las expectativas que tiene la comunidad escolar”.

Por su parte, el concejal Beltrán mencionó que “cuando uno ve que el sistema de educación pública de cierta manera es símbolo de violencia, es símbolo de cosas negativas, es símbolo de mala convivencia, aparece esta luz de esperanza que es la Escuela Nahuelbuta, que

es un símbolo de la buena convivencia, del buen trato, de un buen compañerismo. Eso se ha visto en estos días que hemos celebrado este aniversario y yo he tenido la oportunidad de acompañarlo en tres celebraciones distintas y la verdad me quedo con la conciencia tranquila, muy satisfecho de este resultado visto y por supuesto que habla también de un buen liderazgo. Espero que sean muchos años más con este tipo de actividades y por supuesto siempre siendo un símbolo de lo bueno, de lo positivo de la educación pública y tratando de resucitar el ánimo de lo que era la educación municipal y yo creo que un modelo a seguir para cada uno de los colegios y escuelas que tenemos en la comuna”.

Entretanto, la directora Nancy Fuentes Cabezas señaló que “estamos muy contentos y contentas por las actividades de aniversario en las que han participado apoderados, nuestros alumnos desde luego que han desarrollado diversas actividades deportivas, culturales, artísticas y todo con mucha

alegría, porque acá en la Escuela Nahuelbuta se distingue por no tener violencia al interior”.

Gran Velada

La celebración de este 44° aniversario de la Escuela Nahuelbuta partió desde la semana pasada con diversas actividades como concursos literario y pictórico, competencias por decoración de salas y pasillos, festival de la voz, competencias deportivas, entre otras, que permitieron a las distintas alianzas acumular puntos en aras de llevar a sus reyes a la coronación.

Pero entre todas las actividades, sin duda alguna que la más destacada fue la gran velada que se llevó a cabo el pasado jueves y que congregó a cerca de 2 mil personas en el gimnasio municipal de Angol que se vio totalmente lleno por quienes acudieron a disfrutar de las presentaciones artísticas que prepararon los más de 500 estudiantes que se forman en esta escuela.

Con la temática Disco Nahuelbuta, los distintos cursos pusieron en escena bailes de distintas épocas



que revivieron muchos recuerdos a los asistentes de la velada, todo en medio de un notable despliegue lo-

gístico de luces, sonido y decoración, que demostró la calidad del espectáculo ofrecido.